
Cara amica/o che non ti conosco ancora, ma spero che presto ti conoscerò. 
Dall’inizio alla fine le Scritture parlano di un Dio che è “un rifugio e una
forza, un aiuto sempre pronto nelle difficoltà” Salmo 46, 1. Dio è per noi un
rifugio e una forza,
Sappiamo che essere cristiani credenti non ci esenta dal fatto che la vita
personale  e  politica,  individuale  e  sociale  è  difficile,  Lo  dice  anche  la
Bibbia“Nel  mondo  avrete  tribolazione”,  dice  Gesù  ai  suoi,  “ma  fatevi
coraggio; io ho vinto il mondo” 
Giovani 16:33 Vi ho detto queste cose, affinché abbiate pace in me. Nel
mondo avrete tribolazione; ma fatevi coraggio, io ho vinto il mondo».
Che bella notizia , i problemi verrano superati in qualche modo ma c’è una
Promessa molto più grande dei problemi della vita terrena quotidiana.
E poi c’è l’ amicizia vera l’amicizia cristiana che non ha interessi.
Giovanni 15:15
Io non vi chiamo più servi,  perché il  servo non sa ciò che fa il  suo
padrone; ma vi ho chiamati amici, perché vi ho fatto conoscere tutte le
cose che ho udito dal Padre mio.
Non chiamandoci  più  servi,  Gesù  ci  sottrae  alle  dinamiche  che  ancora
governano il nostro mondo. 
Forse solo i quaccheri, movimento dissidente pacifista del Seicento, hanno
avuto il coraggio di chiamarsi “Società religiosa di amici”. 
Nella nostra comunità esiste un forte senso di amicizia di famiglia. Non
abbiamo  bisogno  di  sentirci  ogni  giorno,  ma  il  legame  esiste.  Se  una
sorella o fratello è in difficoltà si soffre per lei/lui e si cerca di aiutarlo.
Abbiamo riunioni settimanali a casa di qualcuno della comunità, che sono
gioiose,  fraterne  e  condividiamo  asssieme  le  Scritture della  Bibbia  con
l’aiuto del nostro Pastore Peter Ciaccio.
Vieni a trovarci, troverai un mondo diverso
Cicerone :“Coloro che eliminano dalla vita l'amicizia, eliminano il sole
dal mondo.” 
Suggerimenti? Vieni a trovarci la domenica al nostro culto delle 10.30 in
via Rigutti 1. Francesco 345 4418595 


